

## Credo für die Erde

Ich glaube an Gottes gute Schöpfung, die Erde.  
Sie ist heilig,  
gestern, heute und morgen.

Taste sie nicht an,  
sie gehört nicht dir  
und keinem Konzern.  
Wir besitzen sie nicht wie ein Ding,  
das man kauft, benutzt und wegwirft,  
sie gehört einem anderen.

Was könnten wir von Gott wissen  
ohne sie, unsere Mutter,  
wie könnten wir von Gott reden  
ohne die Blumen, die Gott loben,  
ohne den Wind und das Wasser,  
die im Rauschen von ihm erzählen.  
Wie könnten wir Gott lieben,  
ohne von unserer Mutter  
das Hüten zu lernen und das Bewahren.

Ich glaube an Gottes gute Schöpfung, die Erde.  
Sie ist für alle da, nicht nur für die Reichen.  
Sie ist heilig.  
Jedes einzelne Blatt,  
das Meer und das Land,  
das Licht und die Finsternis,  
das Geborenwerden und das Sterben,  
alle singen das Lied der Erde

Laßt uns nicht einen Tag leben  
und sie vergessen.  
Wir wollen ihren Rhythmus bewahren  
und ihr Glück leuchten lassen,  
sie beschützen vor Habsucht und Herrschsucht.  
Weil sie heilig ist,  
können wir suchtfrei werden.  
Weil sie heilig ist,  
lernen wir das Heilen.

Ich glaube an Gottes gute Schöpfung,  
die Erde.  
Sie ist heilig,  
gestern, heute und morgen.

*Dorothee Sölle*